



Lunes, 07 de abril 2025

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

“Los únicos que han dicho eso son nuestros opositores, eso usted no lo ha escuchado de las Fuerzas Armadas” dijo.

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, deja en claro que el trabajo valiente y fuerte de nuestras @ffaecuador es reconocido y valorado; y este esfuerzo en equipo junto a Erik Prince se mantiene en la parte táctica - operacional donde se ejecutan las estrategias que continuarán siendo lideradas por el Bloque de Seguridad. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Dijo: “En el mundo se enfrentan desafíos únicos, incluso las unidades más elitistas del mundo siempre pueden mejorar, ellos, todavía van al exterior y, a veces a contratistas privados para ayudarlos a perfeccionar sus capacidades”.

En relación a su compromiso con la lucha por brindar tranquilidad a las familias ecuatorianas. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Erik Prince, experto en seguridad mencionó: “Me importa Ecuador, porque Ecuador está en el Hemisferio Occidental. Me importa ayudar a Ecuador a estabilizarse y hacer retroceder al narco”.

En relación a su presencia en nuestro país para apoyar la lucha contra el narcoterrorismo. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional comentó más sobre su visita a Estados Unidos: “Logramos conseguir que los acuerdos que están en camino sean priorizados según las necesidades que tenemos ahora y sean los tiempos más cortos para recibir estos recursos” mencionó. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡FUERZAS ARMADAS ATIENDE DE INMEDIATO LA EMERGENCIA EN #GUÁPULO!

Gran contingente militar y del #BloqueDeSeguridad se encuentran junto a la ciudadanía en la primera línea de la emergencia en Guápulo, brindando seguridad y apoyando las labores de limpieza. FF.AA. siempre junto a su gente [Ver más](#)



Lunes, 07 de abril 2025

**@DefensaEc**

¡Bloque de Seguridad y equipo de Erik Prince visitan el puerto de Guayaquil! 📍

Se fortalecen tácticas de seguridad en las zonas portuarias.

El Bloque de Seguridad liderado por Fuerzas Armadas y Policía Nacional se desplegó junto a Erik Prince y su equipo en el puerto de Guayaquil, desde donde, entre otros aspectos, se verificaron los protocolos de seguridad.

[Ver más](#) Nota Referente [Primicias El Telégrafo Ecuador 221](#)

**@DefensaEc**

¡400 MILITARES MÁS LLEGAN PARA MANABÍ!

Gobierno Nacional refuerza considerablemente la seguridad.

Con este nuevo contingente, se reforzará la seguridad mediante más operaciones de control de armas, municiones, explosivos y más patrullajes móviles y a pie.

La presencia militar forma parte de la operación prevista para garantizar la seguridad en 14 cantones de esta provincia; y se... [Ver más](#) Nota Referente [Primicias El Universo El Telégrafo](#)

**@DefensaEc**

¡LA LEY Y EL ORDEN: EL ÚNICO CAMINO PARA LOGRAR LA SEGURIDAD EN EL PAÍS! 📍

Fue varios de los mensajes que dejó, el experto en seguridad Erik Prince, en medio del primer día de territorio con nuestro Bloque de Seguridad. Nuevas estrategias de seguridad y defensa, en tiempo real, se establecen en #Ecuador en este momento. [Ver más](#)



Erik Prince tendrá rol táctico y operacional, pero no a nivel político y estratégico, dice ministro de Defensa. El Universo

El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, sostuvo que el apoyo del estadounidense Erik Prince estará enfocado en el nivel táctico y operacional. “Recordemos que hay tres niveles en la conducción de la defensa, el nivel político - estratégico, el nivel estratégico - operacional y el nivel táctico - operacional que es donde ya los planes se hacen efectivos, ahí es donde va a estar el señor Erik Prince”, dijo. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Lunes, 07 de abril 2025

	<p>¿Quién es Erick Prince, de Blackwater, que estuvo en Ecuador en un operativo militar?. El Comercio</p> <p>La intervención se realizó la madrugada de este sábado 5 de abril de 2025 en la ciudad de Guayaquil, donde Prince acompañó a los ministros del Interior, John Reimberg, y de Defensa, Gian Carlo Loffredo. Allí estuvo, Rik Prince, fundador de la firma de seguridad privada Blackwater, ahora conocida como Academi. Ver más</p>
	<p>En Manta hay obras impulsadas por Estados Unidos, pero aún no hay rastro de una base militar. Primicias</p> <p>Medios internacionales y hasta el Ministro de Defensa de Ecuador informaron que Estados Unidos tendrá una instalación militar en Manta. Sin embargo, no hay información concreta sobre este proyecto. Frente a esto, el ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo indicó que tienen acuerdos con Estados Unidos que “vienen en marcha, dentro de esto hay diferentes infraestructuras. Ver más</p>
	<p>Los militares desmantelan campamentos de minería ilegal en Azuay. Primicias</p> <p>“Nuestros militares destruyeron cinco campamentos abandonados, una draga artesanal, tres clasificadoras tipo Z, ocho de motores de succión y aproximadamente 100 galones de diésel”, resumió el informe de los militares. Adicionalmente, los militares clausuraron dos retroexcavadoras y dos volquetas que operaban con permisos caducados. Ver más</p>
	<p>La Armada de Ecuador inicia reclutamiento: Estos son los profesionales que buscan. Expreso</p> <p>El Consejo Nacional Electoral (CNE) en catorce provincias y en las tres circunscripciones del exterior concluyó la distribución de los paquetes electorales con los documentos y materiales que se utilizarán en la segunda vuelta electoral del domingo 13 de abril. Todo el material electoral estará bajo custodia de las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>Militares localizaron complejo de refinamiento artesanal de petróleo en Sucumbíos. El Telégrafo</p> <p>El Ejército Ecuatoriano realizó el trabajo de localización de una infraestructura que servía como una refinería clandestina artesanal de petróleo. El complejo contaba con una piscina que contenía aproximadamente 5.000 galones de combustibles líquidos derivados de hidrocarburos CLDH en el sector Chone 1, parroquia Pacayacu del cantón Lago Agrio, en Sucumbíos. Ver más</p>



Lunes, 07 de abril 2025



Prisión para alias 'La Negra' y alias Holguer quienes asaltaban con cuchillos en buses de Quito. Metro

En la audiencia de flagrancia, un juez acogió el pedido de Fiscalía y dictó prisión preventiva en contra de Edila Victoria F., alias La Negra y Eulicer Holger Q. alias Holguer. Ellos fueron captados asaltando buses en el Valle de los Chillos con cuchillos hace pocos días. [Ver más](#)



Babahoyo sigue siendo el cantón con más hechos violentos de Los Ríos, en tres meses suma más de 90 crímenes. El Universo

“No quiero que ninguna madre más pase por esto, gente malvada que le venden drogas a los chicos inocentes. Ten misericordia, Padre”, fueron las expresiones de Sandra, madre de Emmanuel Chica Ortega, de 19 años, asesinado en los exteriores del parque central de Babahoyo, a pocos pasos de la Gobernación. [Ver más](#)



Manta y su doble cara: calles y negocios llenos de gente, cifras de violencia en rojo. El Extra

En Manta, el puerto principal de la provincia de Manabí, tanto de día como de noche, no parece ser una ciudad que registre muertes violentas casi a diario. La vida sigue con una normalidad aparente. En la zona de la Autoridad Portuaria, los bares siguen activos. [Ver más](#)



La Policía libera a tres trabajadores de empresa de telecomunicaciones secuestrados en Durán. Primicias

Acudieron a un llamado por servicio técnico y fueron retenidos contra su voluntad. Tres trabajadores de una empresa de telecomunicaciones fueron secuestrados, cuando atendían un pedido y horas después pudieron ser liberados por la Policía Nacional. El hecho se dio este 6 de abril de 2025, según detalló el jefe del distrito Durán, Santiago Gavilanes. [Ver más](#)

Coyuntura



El derecho al voto a los adultos mayores. El Universo

Hablar de derechos en Ecuador es una utopía porque estos no son respetados, hablemos puntualmente de los derechos de los adultos mayores y del “derecho al voto”, si bien es cierto que en el caso de los ciudadanos mayores de 65 años de edad el voto es facultativo y no obligatorio, las circunstancias que vivimos los ecuatorianos actualmente han impulsado a este segmento de la población a... [Ver más](#)

Opinión



Lunes, 07 de abril 2025

	<p>El 13 de abril. César Ulloa. La Hora</p> <p>La corrupción, mal de todos los días en el país, también es un buen tema para que los indecisos se definan por Noboa o González. ¿Cuál de los dos candidatos tiene menos vínculos con el crimen organizado?, ¿cuál opción es la que presenta menores indicios de cercanía con el narcotráfico y el financiamiento ilegal de la política?, ¿cuál agrupación política, ADN o RC, es menos transparente en cuanto al origen de los recursos económicos que han sostenido las respectivas campañas electorales?. Ver más</p>
 <p>Reinaldo Páez Z. Columnista</p>	<p>El progreso o la hecatombe. Reinaldo Páez. El Comercio</p> <p>Está vivo el recuerdo de todos los perjuicios que causó el gobierno de la década perdida cuando, sin disimulo alguno, preparó el caldo de cultivo para que broten la delincuencia, el crimen organizado y la narco política, al expulsar a la base de Manta, al abrir las fronteras y permitir el ingreso de todo tipo de extranjeros al país, mediante la ridícula y vil “ciudadanía universal”, sin revisar sus antecedentes, lo que permitió la entrada de cientos de delincuentes provenientes de distintas latitudes, muchos de los cuales se han organizado en bandas criminales y en cárteles de la droga internacionales y nacionales. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Militares destruyeron complejo de refinamiento clandestino en Lago Agrio. TC 6-abril-2025</p>
 <p>SE REALIZÓ CON ÉXITO EL SIMULACRO ELECTORAL</p>	<p>Se cumplió simulacro electoral en Cuenca. TC. 6-abril-2025-</p>
 <p>PRINCE EN ECUADOR COMBATE CRIMEN ORGANIZADO</p>	<p>Erik Prince llega para unirse al combate al narcoterrorismo. TC 6-abril-2025</p>



Lunes, 07 de abril 2025



Uniformados de Fuerzas Especiales realizó un salto en paracaídas en Napo. Ecuavisa 6-abril-2025